



## おかむら通信 第58号

平成22年2月

今年もどうやら、当院も、スタートできました。皆様が元気に前向きに、朗らかに、しっかりと生きてゆくお手伝いをわれわれスタッフができればと願っています。

早々と2月4日に韓国の釜山から10名の事業家、弁護士、医師、大学教授等が松戸にやってきます。韓国は自動車・コンピューター・テレビ市場・携帯・半導体・鉄鋼メーカーにおいて日本より既にかなり先を行っているのをご存知ですか?今度は我々がしっかりと足元を見て、追いかける番です。カンボジア支援・視察は02/10から02/15午前中まで行なってきます。申し訳ありませんが何かとみなさまに還元できれば勉強してきます。

さらに、当院の変革(change)の一つとして、今までかなり精密な画像を提供させていただいたヘリカルCTから、今最も進化したCT「マルティープラスライスCT、Multi-Fit CT ECLOS」に切り替えてゆきます。3月下旬から稼働すべく準備を開始しました。高度な画像・撮影時間短く、被ばく量がさらに少なく・血管、骨の立体画像・気管支の内腔像・メタボの断面、肺気腫の病変面積測定も行います。

### 院長より

#### ① かぜ薬の長期投与について

厚労省の取り決めで、これから起こる病気のためのお薬の投薬は違反になります。決められた日数以外は自費請求になります。

#### ② 当院の新しいホームページについて

もっとわかりやすく、見やすく、当院のアピールするものをみてほしい  
日常でも患者さんに役に立つ情報や 院長の主張をもっと載せてゆきます。  
ブログでの意見交換なども行えるようにします。完成は3月頃かな。。

#### ③ 管理栄養士の松本さん

当院とのつながりは続いている。この通信への投稿や、タイムリーな相談は受けてい頂く予定です。

#### ④ 難治性高脂血症（いくら頑張ってもTCが300だったり、LDL-Cも250以下下がらない方がおられます。）

当院に、4人のこの疾患に該当する方がおられます。なかなかいろいろ治療にも制限があって成果が思わしくありません。しかし最近、希望の持てるお薬が出現してきました。ご期待ください。





##### ⑤ 高血圧症と自宅血圧測定の大切さ

ありのままの血圧をご記入ください、時間は決めてよろしいです。院内の一瞬の血圧で薬の量などを決めるのは大変危険です。自宅での測定値をみて決めさせてください。高血圧症の方には、潜在的に 糖尿病、腎障害、脳動脈硬化、冠動脈硬化（心疾患）が隠れています。体重増加、水分とりすぎ、喫煙、アルコール多飲により病状は悪化します。

##### 院長の仕事コーナー 1月

- 15/（金）夜 市内で開業の眼科医と懇談 松戸市と医師会の将来について  
18/（月）夜 市内で開業する内科医と懇談 世界の臨床医、総合診療医の姿勢について  
19/（火）夜 松戸市医師会定例理事会 担当理事として EMIネットの健診機能上、健診データ自動受信の可能性と平成23年から国保への電子データ送信義務化について  
20/（水）昼 日立メディコと 新型 Multislice CT、一般の検査機器について  
21/（木）昼 BMLと レセプトオンライン化について  
26/（火）夜 異業種、米販業の方と懇談 日本の各種業界の経営者について  
27/（水）夕 日立メディコと折衝 当院での新型CT設置の可能性について  
夜 香港のIT専門家と懇談 世界と日本の医療及び人生観の比較  
29/（金）夕 Multi-Fit CT ECLOS 導入決定 本年3月より、  
夜、ウェブサイトプランナーと 「当院のホームページを、もっと皆様に役立つものに改良してゆくことが決まりました。」これから約2か月かけて煮詰めてゆきます。  
30/（土）昼から夕 BMLと レセプト電子化 作業 2回目、

